

UDS MI UNIVERSIDAD



NOMBRE DE LA ALUMNA :LAY LOPEZ FANNY

NOMBRE DEL DOCENTE :NEFI ALEJANDRO GORDILLO
SÁNCHEZ

NOMBRE DEL LA MATERIA : ALIMENTACIÓN Y CULTURA

TEMA : REVOLUCIÓN DE CULTIVO

LICENCIATURA EN NUTRICIÓN

FECHA DE ENTREGA :21-OCTUBRE - 2022



MAPA CONCEPTUAL REVOLUCIÓN DE CULTIVO

Resumen

En el Neolítico (período que comienza hace unos 10.000 años), se habían reducido las reservas de caza, y el cambio climático favoreció la actividad agrícola. Con ello se inició la agricultura, actividad muy distinta a la simple recolección de alimentos silvestres.

Características

El cultivo de cereales tiene la dificultad de que al madurar la planta, la espiga dispersa sus granos a grandes distancias, lo que hace casi imposible su recolección. Para evitarlo, había que segar las espigas antes de que madurase.

PROCESO

Separar la semilla de su envoltura como calentarlo en un lecho caliente. Con este método el cereal se conservaba muy bien y, para comerlo, sólo había que molerlo y añadirle un poco de agua. A este alimento se le llama gachas. Para molerlo se empleaba el molinillo de mano: el cereal se depositaba sobre una piedra y se machacaba con otra que se tenía en la mano.